

CARTA DEL DIRECTOR



Estimados colegas afines a las Ciencias Farmacéuticas y de los Alimentos:
Hoy les hacemos llegar el primer número de nuestra Revista de Ciencias Farmacéuticas y Alimentarias. Esta Revista es un nuevo esfuerzo de nuestro Instituto en el camino hacia la excelencia académica, que pasa por los aportes a la investigación científicas y la divulgación de los resultados, a facilitar el intercambio crítico de la creación científica que se realiza en los

marcos de nuestra institución con profesionales de otras entidades del país y extranjeras.

En este primer número aparecen aportes relacionados con resultados de alto valor obtenidos por profesores e investigadores del Instituto de Farmacia y Alimentos de la Universidad de La Habana en el último año, así como la presentación de otros vinculados a nuestro quehacer docente, de pre y postgrado y extensionista: una muestra integral del IFAL – UH.

Puede apreciarse la relevancia de trabajos conducidos por el Dr. Eduardo Fernández Sánchez, Profesor de Mérito de la Universidad de La Habana, formador de generaciones de profesionales en las Ciencias Farmacéuticas con una dedicación y exigencias reconocidos por nuestro claustro y sus estudiantes de tantos años.

Reconocemos igualmente la labor de un Profesor de extraordinarios méritos, recientemente fallecido, el Dr. Luis Ledesma Rivero, cuya obra trasciende a través de sus alumnos, quienes lo valoraban no sólo por su profundo conocimiento de las Ciencias de los Alimentos, si no más por sus valores humanos.

A través de la presentación de este primer número los convocamos a sumarse a este empeño, a compartir esta obra, esperamos pronto tener trabajos de otras instituciones que aporten a nuestra Revista, nuestra aspiración es llegar a convertirla en una revista de alto valor científico y de reconocimiento internacional.

Agradecemos que se hayan interesado por leer este número, y trabajaremos porque les resulte tan interesante y útil lo que encuentren, que no dejen de aprender y decidan aportar su propio conocimiento en sus páginas.

¡Muchas gracias!.

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Juan Abreu Payrol'.

Dr. Juan Abreu Payrol.